

CONVENCIÓN SOBRE EL COMERCIO INTERNACIONAL DE ESPECIES
AMENAZADAS DE FAUNA Y FLORA SILVESTRES

Cuadragésimo cuarta reunión del Comité Permanente
Gigiri (Kenya), 20 de abril de 2000

INFORME RESUMIDO

Miembros:

África: P. Botha (Sudáfrica)
S. Meintjes (Sudáfrica)
E. Severre (República Unida de Tanzania)
A. Karem (Túnez)
D. Koulagna Koutou (Camerún) (Suplente)
N. Ankudey (Ghana) (Suplente)
D. Rotich (Kenya) (Suplente)

Asia: H. Tatwany (Arabia Saudita)
X. L. Meng (China)
S.C Sharma (India) (Suplente)

América Central, del Sur
y el Caribe: V. Lichtschein (Argentina)
D. Silva (Ecuador)
S. Lasso (Ecuador)
L. D. Botello (Panamá)
H. Walters (Santa Lucía)
A. Iriarte (Chile) (Suplente)
S. Tijerino (Nicaragua) (Suplente)

Europa: B. Rond (Francia)
P. J. Schei (Noruega)

América del Norte: M. Jones (Estados Unidos de América)
K. Stansell (Estados Unidos de América)

Oceanía: D. Kay (Australia)

Gobierno Depositario: P. Dollinger (Suiza)

Secretaría: W. Wijnstekers
J. Armstrong

Relatores: K. Hamilton
A. Littlewood

El representante del Gobierno Depositario, actuando en calidad de Presidente interino, señaló tres documentos a la atención de los miembros recientemente elegidos del Comité Permanente, a saber:

1. La Resolución Conf. 11.1;
2. El Reglamento contenido en el documento Doc. SC 41.2; y
3. El Memorandum de Entendimiento entre el Comité Permanente y el PNUMA.

El representante de África (Sudáfrica) propuso a Estados Unidos de América como nuevo Presidente del Comité Permanente. Los representantes de Arabia Saudita, China, Ecuador y la República Unida de Tanzania secundaron la propuesta. Por unanimidad, se eligió a Estados Unidos de América como Presidente.

El representante de Oceanía (Australia) propuso a Sudáfrica como nuevo Vicepresidente. Los representantes de Ecuador, República Unida de Tanzania y Túnez respaldaron la propuesta. Por unanimidad, se eligió a Sudáfrica como Vicepresidente.

El representante de África (República Unida de Tanzania) propuso a China como nuevo Vicepresidente suplente, lo cual recibió el apoyo de los representantes de Australia y Estados Unidos de América. Por unanimidad, se eligió a China como Vicepresidente suplente.

El representante de Estados Unidos de América asumió la presidencia de la reunión, preguntando si había otros puntos del orden del día para proceder a su examen. El representante del Gobierno Depositario solicitó que la cuestión planteada por la delegación de Brasil durante la sesión plenaria de la 11a. reunión de la Conferencia de las Partes, sobre la Resolución Conf. 5.20, se incluyese como punto del orden del día de la próxima reunión del Comité Permanente. Se acordó incluir este punto en el orden del día de la próxima reunión.

La cuestión del 13 por ciento propuesto percibido por el PNUMA sobre las contribuciones de contraparte se postergó hasta la próxima reunión del Comité Permanente, a fin de disponer de tiempo suficiente para establecer un proceso con miras a resolver esta cuestión.

La Presidencia solicitó a la Secretaría que organizase la próxima reunión del Comité Permanente en Ginebra, a principios de 2001.

El representante de América Central, del Sur y el Caribe (Panamá) solicitó que el Comité Permanente y la Secretaría examinasen la posibilidad de utilizar los fondos externos para financiar la participación de los representantes regionales suplentes a las reuniones del Comité Permanente, en particular, los representantes de los países en desarrollo.

El Presidente clausuró la reunión y dio las gracias a los participantes.